

DE CARDEDEU

NOTAS VERANIEGAS

Esta hermosa Villa se está animando. Empieza ya el tragin en las torres. Eas familias de Barcelona desean abandonar cuanto antes la Ciudad y trocar la vida pesada de la gran urbe por la sana y placida de la «campiña». Y así es de ver los forasteros que vienen a diario para alquilar chalets.

Cardedeu se ve favorecido cada año más por selecta y numerosa colonia veraniega.

No hay para menos.

Hay en esta población, sino *Buenos Aires*, aires buenos, y sino muy buenos vinos, aguas muy buenas. Espesos bosques de pinos; frondoso y poético valle; sonoras y frescas fuentes y una orla de montañas de pintoresca perspectiva.

¿Ya sueñas, alma? ¡Despierta y labora! Por más que se construyen casas y torres continuamente, siempre hay escasez de ellas, pues se toman como por asalto.

Las cuatro últimas que se han edificadas son notables.

Los Sres. Luis Llibre, Salvador Clavell, Esteban Agustí y Ambrosio Codony son los afortunados propietarios, y los Sres. Juan Cullell, Juan Bartrés y Esteban Agustí los constructores respectivos.

La primera de éstas renació, se puede decir, de sus cenizas, cual otro Fénix; pues de las ruinas de antiquísimo caserón que en la remota época de 1644 hizo construir el antecesor de la familia, don Jaime Llibre, ha surgido una mansión moderna, elegante y cómoda, no faltando su buen cuarto de baño, water-closet, etcétera. Como adornos exteriores, ostenta una bonita tribuna. Tampoco carece de amplia terraza, desde la que se admira un panorama tan dilatado que tiene por límite las montañas de Cánoves y Montseny.

Es una obra que acredita a su empresario constructor Sr. Cullell, y en la que se ha revelado competente el joven don José Pineda, como colaborador encargado.

La torre de D. Salvador Clavell, construída por el aventajado constructor el Sr. Juan Bartrés, es una confortable vivienda, de estilo arquitectónico sencillo, pero de buen gusto. Está situada en punto inmejorable, tomando vistas tan espléndidas y lejanas que se alcanza a ver Llinás y Collsabadell, toda la montaña de Alcoll hacia La Roca, Vilalba, etc.

La del Sr. Esteban Agustí, construída por el mismo, es de líneas esbeltas y sencillas, con aires de torre modesta, pero bonita. Estilo perfectamente original que muestra la capacidad creadora de su dueño y autor. Desde la galería de la parte interior se descubre un paisaje panorámico muy espacioso hasta «la torre del moro», Alcoll, Santa Inés, etc.

Llama la atención el portón y verja de hierro contruído por el antiguo y acreditado taller de herrería de obras del señor Juan Codina.

La del Sr. Ambrosio Codony, es un verdadero palacete, con su soberbio balcón abombado que le sirve de baluarte.

Como todas las demás citadas, contribuye a embellecer la población.

Las obras de carpintería de todos esos edificios estuvieron a cargo del acreditado taller de D. Esteban Giró, y la parte de herrería fué hecha por el mentado Sr. Codina.

— La feria de San Isidro, a causa del mal tiempo, se ha aplazado para el domingo día 25 del corriente.

EL CORRESPONSAL.

CRÓNICA LOCAL

Para nuestro concurso hemos recibido los cuentos titulados «La Cabellera de la Reina», «La Confesión» y «Otilia y Ernesto».

También hemos recibido los colegas *El Baix Panades*, de Ventrell; y *El Nuevo Ideal*, de Mataró.

Dentro breves días, nuestro apreciado amigo el concejal D. Francisco Torras, dará una conferencia en el amplio salón de «La Unión Liberal», desarrollando el interesante tema «Política local».

Tendremos el gusto de asistir a tan importante conferencia.

ELIXIR CALLOL CURA LA ANEMIA

La Sociedad de Licenciados del Ejército y Armada, de esta villa, celebró Junta general en su domicilio social el día 10 del corriente, a las 9 de la noche, bajo la presidencia del señor Cubells y asistencia de casi todos los socios que componen la misma, tratando de los asuntos siguientes:

Lectura y aprobación del acta de la Junta general celebrada anteriormente.

El Depositario de la misma, Sr. Ballezá, presentó un balance de los fondos sociales pertenecientes al primer trimestre del actual año, que fué aprobado.

Seguidamente, por el Sr. Presidente, se dió cuenta a la Sociedad, del nombramiento hecho a favor de D. Vicente Santamaría, Secretario de la Junta de la Sociedad «Unión Nacional de Licenciados del Ejército y Armada, de Barcelona», para que como a delegado de la Sociedad de esta Villa, represente a la misma en el Congreso que las Sociedades de Licenciados de toda España han de celebrar en Madrid el día 10 del que cursa, al objeto de discutir y aprobar las bases de un nuevo proyecto de Ley para modificar la del 10 de Julio de 1885, referente a los Destinos Civiles, y cuyo proyecto de Ley, será presentado, una vez haya recaído su aprobación, al Jefe del Gobierno por una comisión de asambleístas para que éste a su vez dé cuenta de él al Congreso de los Diputados.

Igualmente se acordó relevar de pago de la cuota mensual que satisface el socio Sr. Costa, en compensación a los trabajos que presta a la Sociedad en concepto de Andador, reservándose, empero, la Junta señalarle una pequeña gratificación cuando lo crea conveniente.

A propuesta del socio Sr. Bosch, también se acuerda facilitar a la digna prensa de la localidad, un extracto de los acuerdos tomados en esta Junta general, por si se digna darles publicidad en sus respectivos periódicos.

También propuso el Sr. Massó que el día que se celebre el Congreso, se remita un telegrama de felicitación a nuestro representante para que a la vez lo haga extensivo a los demás Congresistas.

Se levantó la sesión a las 11 menos cuarto de la noche, siendo grande el entusiasmo y animación que reinó en la misma.

El dueño de la sastrería «La Serpentina» pone en conocimiento de sus favorecedores, que ha adquirido un nuevo local para más desarrollo y comodidad de sus clientes, calle Hospital, 1 y 3, con secciones de medida en el 1.º y 2.º piso, siendo a cargo de los conocidos cortadores D. José Arnau, D. Manuel Espunga y D. Juan Rocabert.

CAJA DE PENSIONES Y AHORROS PARA LA VEJEZ.—MES DE ABRIL. Imposiciones hechas durante este mes, 9312'55 pesetas.—Libretas abiertas, 14.

Los robos se siguen unos a otros con mucha frecuencia y sin interrupción, pero nuestros policías, serenos, municipales y demás señores encargados de la vigilancia pública no pueden evitar ni pueden dar con los ladrones.

¿Es que no vigilan bastante? ¿Será causa de que pasan demasiadas horas en el café?

En el número extraordinario que dedicamos a nuestro buen amigo D. Dionisio Puig, nuestro compañero de redacción, Sr. Busquets, solicitó que el Ayuntamiento le notifiase en forma digna, hijo adoptivo de Granollers.

El concejal Sr. Torras, haciéndose eco de tal petición, trató de ello en la sesión penúltima, acordándose hacer entrega al Sr. Puig de un artístico pergamino, al mismo tiempo que dedicarle un banquete en su honor.

Lo celebramos.

No hay nada mejor; lo único que cura enfermedades de la boca, es el BOROCLORATAL, así lo decían en animada conversación dos personas que sufrían continuamente de flemones e inflamación de las mucosas y les sangraban las encías.

Efectivamente, BOROCLORATAL por sus grandes propiedades antisépticas astringentes y fortificantes es la preparación ideal, la única que cura las afecciones de la boca por ser un verdadero preparado científico.

Se vende en todas las farmacias de España, y en Granollers farmacia Gasset.

En el sorteo de la 1.ª serie de 30 calzados y en la 2.ª de 24, que la Zapatería Marlet, calle de Corró, 26, ha ofrecido en forma que da sobrada garantía al público, han salido agraciados en el sorteo del domingo pasado el número 13 de la primera y el 18 de la segunda.

Dichos sorteos se celebrarán 15 semanas la primera serie, debiendo pagar 1'50 pesetas semanales; y 12 semanas la segunda, debiendo pagar 1 peseta semanal hasta salir premiados, y finidas dichas semanas los que no habrán salido premiados, tendrán derecho a un calzado.